



SE DESARROLLÓ TRABAJO TEÓRICO Y PRÁCTICO.

## Capacitan a personal de salud en RCP ante emergencias en Castro

Con el objetivo de actualizar conocimientos teóricos y prácticos de habilidades sobre reanimación cardiopulmonar (RCP), se desarrolló recientemente una capacitación a funcionarios del Centro de Salud Familiar Doctor René Tapia de Castro. Una instancia que se potencia ante los últimos requerimientos en el recinto, incluso con emergencias que han implicado la asistencia de pacientes infartados.

Así lo señaló Carlos Sepúlveda, director (s) del establecimiento de calle Galvarino Riveros, remarcando que todo el personal debe estar listo para abordar estas alertas.

“Se ha logrado actualizar y capacitar a 90 funcionarios en diferentes sesiones. Anteriormente fueron 50 profesionales los perfeccionados a través de una capacitación autogestionada y en esta oportunidad existió una alianza con la Universi-

dad del Desarrollo”, sostuvo el directivo.

Por su parte, Glenda Marco, coordinadora académica de la carrera de Enfermería de la UDD, manifestó que esta “es una retribución de campo clínico, por un convenio que tenemos hace 5 años con la red de atención primaria de salud (APS) y el Hospital (Augusto Riffart) de Castro”.

### MANIOBRAS

Las actividades incluyeron el uso del desfibrilador externo automático (DEA) en adulto y niño.

“La actualización de la RCP es importante para la gente que atiende a personas. Una respuesta rápida y estructurada secuencialmente es fundamental para que la maniobra sea exitosa y es importante realizar este trabajo en equipo; cuanto más pronto se realice la reanimación es más efectiva”, aclaró la docente de la casa de estudios superiores. ☺